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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

INDICAÇÃO NÚMERO 1 1 4 .4 /19. 

AUTOR: Vereador Delegado Elton Negrini 

DESPACHO: DEFER\DO e • 11111111111 lllllllf1l~,,,i,Hmm 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 

Seç~o de Protocolo Araraquara, Z 5 FEV. 2019 
27/02/201 9 09 30 :44 Guichi: 01 8.24 7/2019 Proceuo: 000.003/201 !) 
Nome C.M.A . - ind. n° 1144/2019 
Distribuição : Chefia de Gabinete 

Assunto: TAPA BURACO 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, a necessidade de entrar 

em entendimentos com o setor competente, no sentido de que seja realizada COM 

URGÊNCIA a operação tapa-buraco em frente à Avenida Atanásio Fernandes Jr, 

defronte ao número 790, Jardim Panorama, nesta cidade. 

Tal indicação se faz necessária, pois na via há intenso e 

indevido fluxo de caminhões da empresa Cutrale, que estão causando os buracos e 

afundamento de toda extensão da via . 

Destaca-se que a solicitação já foi realizada diversas vezes 

pelos moradores, mas até o momento nenhuma providência foi tomada, o que é 

necessário que seja feito com urgência. 

Araraquara , 21 de Fevereir~de 2019. 

~ndicação ~~- 02 - Tapa Buraco Jd Panorama 
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Delegrado Elt6n Negrini 

Vereador 
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Exmo.Sr. 

Prefeíto ·~ut:JiCipal de 
. ' 

ARARAQUARA- SP 

PREFEITURA BO:MUNICiPIO DS~RARAQUÀRA 
• h 'Afefldtmento:únlco "'· ~. 0 

t210912of815Sa;1s Gulché:06!:Lbo6i201& Procass9: 001 .. ~~õl2~J1 
Nome· EDUARDO APARECIDO DE AZEVEDO 

Distrlbuiç!lo; Secretana MUI\Icipat·da.s Ob(as e· Serviços Publicos 
Assunto: REPARO NO ASFÃL TO 

Nome: Eduardo Aparecido De Azevedo , '~ ' cl<.> od- Li . .fl ;lt 

' (Ílt ~~c!/ t/J?;' c<ih) 
Endereço.: Avenida Atanasio Fernandes Jr N°.: 790 Apto: 

Bairro: Jardim Panorama Cidade: Araraquara Estado: SP CEP: 14807073 

Fone: (16) 33320336 Celular (16) 997818876 E-mail: azevedo-edu@hotmail.com 

CPF: 199.507.028.95 RG: 27.589.912-3 

Data de.Nascímento: 16/0811975 Idade: 43 
EF.f COtiiSONIWCfA COM A f:EJ'[q<'7::3T2/Z 01fYOCJEt:HSPOE~"08RE:-A PP.IORIOADE'OEI RJl.MtrAÇÃCTPROCESSUAL DE PESSOAS tOOSAS C0M 
fDADE IGUAL OU SUPERIORA 50 (SESSENTA) IWOS. 

ASSUNTO: Afundamento Do Asfalto E Buracos 

OBS.: QIJANOOSE TRAíAR OEASSUNTOREFERENTE A IMÓVEL, FAVOR, ELENCAR TODOS OS DADOS DO MESMO. POR EXEMPLO: 
ENDEREÇO, LOTE, QUADRA. LOTEÁMENTO, CADASTRO, CC>DiGO P..EDIJZJDO. FiNTRE OUTROS. 

DESCRIÇÃO DA SOUCITACÃO: 

Vem, mui respeitosamente, a presença de Vossa Excelência requerer: 

REQUERER QUE SEJA FEITA A RESTAURAÇÃO DO ASFALTO EM 
ENDEREÇO ACIMA, DEVIDO AO FLUXO DE \f.EÍCULOS PESAOOS _ 
TAIVIBEM MENCIONADO EM OUTRO REQUERIMENTO DIVERSO: DESTE 
ÓNÓE HOUVE O AFUNDAMENTO DA PAVIMENTAÇÃO E KBRfNOO 
ébNSTANDO (+/-) 3 A 4 BURACOS EM FRENTE AO NUMERO REQUEREN~ SENDO 
l,JJ\11 BEM GRA!'JDE E OUTROS LOGO EM SEGUIDA EM FO~MAÇÁO, t>ES[;)E J~ GRA.T:n;. t 
PELA ATENÇAO 

A:i:a~uara ~2 .de setemb(o de 201.8 
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PREFEITURA 00 MUNICi'PIO DE ARlRACUARA 

Prefeito MuniclpaJ de 

ARARA.QUARA,- SP 

QA0QS DO,f3EQUERENTE 

Nome: Erluardo Aparecido Oe Azevedo 

~(ta ProttiCOlO 
24J0812Ó18 '14::1~ G~ 06ÜJ0672018 Prar:nacr. 007.1461"2011 

Nl:lln9: EDUARDO APARECIDO DEAZEVEDO 
lli.siribOiÇio: Coon1t3nad0tia ~ de Mobiiâade Utbane: -

.Asst.I11D: SOLPROVlO~ 

------------------------------, 

Endereço: Avenida Atanasio FernandeS .Jr NO.: 790 Apto: 

Bairro: Jardim Panorama Cidade: Araraquara Estado: SP CEP: 14807073 

Fone: (16} 3332-0336 Celular (16) 99781-8876 E-maJl: azevedo-edu@hotrnaiLcom 

CPF: 199.507.028-95 RG: 27.589.912-3 

Data de Nascimento: 16/08/1975 Idade: 43 
EAI~ COMA l.B N" 7 .37212JJ10QUE DtSPOESOBREAPRIORTOADEDE TRAI\f1TAÇÃO FROCaiSUAL.DEF'SSSOAS IDOS'lS.COM 
IDADErGúi<L 00 SfJPERIOR A 60 (SESSErJTA) ANOS. 

'ASSUNTO: Trãnsilo De Forma lrregular 

OBS.:CiuANDOSETRATAADEASSUNTORE:FE1?91TEÃfNJÓVEI..,.FAVOR.El.ENCAR10DOSOSLlADOSDOMESMO.POR.EXBR.O: 
ENDERB;O, LDTE. QIJIDM, LOTEAMENTO, CADASTRO. CóDiGo REDuziDO. ENTRE OUTROS... 

DESCRICÂO DA SOUCJTACÃO: 

vem, mui respeitosamente, a presença de Vossa Excelência requerer: 
QUE SEJA TOMADA A UMA PROVIDENCIA EM RElAÇÃO AO CAMiNHÕES QUE SAEM 
DA CUTRALE PElA RUA CAP. JOSÉ SABINO SAMPAtO (VIlA MELHAOO). E ESTÃO 
SUBINDO A MESMA (O QUE É PROIBIDO, POIS CONSTA UMA PLACA DE FRENTE A 
PORTARIA INDICANDO OUTRO SENTIDO OBR'GA TORtO), ESSE CAMINHÕES·ENTÃO 
SUBINDO A RUA CAP. JOSÉ SABfNO SAMPAIO, PASSANOO PELA AVENIDA CAP • 

.. NORAY DE PAUlA E SILVA, ACESSANDO A AVENIDA JARBAS BA.RBOSA. E 
CONSEQUENTEMENTE A AVENIDA ATANASIO FERNANDES JUN\OR PARA SAlREM 
NA RODOVIA ANTONIO MACHADO SANTANA (255). 
OCORRE AINDA OS REFERIDOS VElCULOS ESTÃO ATRAVESSANDO PB_OS 
BAIRROS E DESEMPENHANDO AI::TA VB...OCJOAOE E DANtRCANOO A 
PAVIMENTAÇÃO OCASIONANDO AFUNDAMENTO DO ASFAUO E CRIANDO 
"BURACOS"'.~ (TRANSITO ESSE QUE OCORRE DIA E NOITE}. HOUVE CONTATO VIA 
TELEFONE ·COM UMA PESSOA RESPONSAVEL PElA LQ3lSTtC"' OA EMPRESA 
ATAAVÉS DO TELEFONE 3301 1496. SOLVO ENGANO~ SR. WCAS, MAS NADA FORA. 
~ESOLVIOO, DESDE JÁ, GRATO PElA ATENÇÃO 

·~24 de agosto de2018 

-
·~ _...., T,., 
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Ao Senhor Vereador Elton Negrini 

Ocorre que, após o protocolo feito no dia 12/09/2018 liguei no dia 14/08/18 no telefone 
indicado pela pessoa no dia do protocolo que, qualquer informação a respeito do requerimento 

seria através do telefone OBRAS 3301-5057. 

Ao ligar no setor de Obras indicado, falei com uma pessoa que me consultou e relatou que já 

tinha sido feito o despacho ao Sr. Geraldo e que para saber o andamento do requerimento teria 

que entrar em contato no CENTRALIZADO pelo telefone 3335-1503 e que o funcionamento seria 

das 07:00 as 13:00 (não sei se isso procede, pois liguei na parte da manhã) 

No dia 05/10/18 liguei no CENTRALIZADO conforme orientado no falei com um Sr. da qual não 

consegui entender o nome, foram em média 3 ligações ao Centralizado e toda vez parece que 

tinha uma resposta diferente, (uma vez que a pessoa que atendeu disse que iria verificar e para 

entrar em contato no dia seguinte), outra vez que, (a mesa se encontrava uma bagunça e não 

encontrava o referido protocolo), outra vez que, (estava de férias e iria passar ao coordenador 

dele para estar verificando), aparentemente não sei se é desculpa ou orientação de um superior, 

onde cansei de ligar no CENTRALIZADO e resolvi ligar na PREFEITURA e explicar a situação e ver 

com que poderia resolver tal problema, onde me passaram o Telefone 3301-5031. 

Ao ligar no telefone indicado pela Prefeitura falei com uma pessoa de nome JÉSSICA (que por 

sinal muito bem atenciosa) expliquei a situação e me disse que iria transferir a ligação ao Sr. 

ANTENOR e que por 2 (duas) tentativas não obtive sucesso, onde JÉSSICA me passou o Telefone 

3301-5180 e me disse que era para entrar em contato com a Secretária STÉFANI do 

Coordenador JOÃO BERNAL. 

No mesmo dia 07/01/2019 as 14:48 falei com STÉFANI (esta que também muito bem 

esclarecedora e atenciosa), me relatou que estaria anotando protocolo feito e passando ao 

COORDENADOR e que viesse a retornar a ligação no dia seguinte para me dar uma posição. 

Retornei a ligação no dia 09/01/19 as 10:18 e STÉFANI me relatou que tinha passado ao SR. 

MARCELO, pois o SR. GERALDO aposentou-se e qualquer coisa era para voltar a retornar a 

ligação depois de uma semana. 

Na esperança que nesse tempo fosse feito o serviço, retornei a ligação por volta de 3 semanas 

ao contato no dia 29/01/19 onde a STÉFANI me relatou que já tinha sido feito cópia do protocolo 

e encaminha ao responsável e que mesmo assim estaria fazendo nova impressão do protocolo 

e transmitindo ao SR. ANTENOR novamente. 

Há de salientar ainda que nesse tempo de 5 meses de protocolo taparam buracos na via expressa 
por 3 vezes em frente ao portão da Ápia, (serviço esse que muito ruim, pois em 5 meses tapar a 
mesmo buraco 3 vezes!!!), pois passo por ali todo dia e não são capaz de analisar ou fazer um 
cruzamento de dados e fazer o pedido de um protocolo à 10 quarteirões de distância do local. 

Hoje é dia 19/02/19 e estamos na mesma situação sem saber o que fazer, pois transferiu-se a 

ligação para várias pessoas e não sei o que acontece que não conseguem analisar um simples 

protocolo do qual é exigência deles mesmo. 




